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１１月９日 全校ロードレース大会
木枯らし一号吹く中、みながんばり
ました。自分の足でゴールしたこ
と！当たり前のことかもしれないけ
ど大事なことです。
みな自分に負けずがんばった！
ご支援いただいた保護者の皆さま、
沿道で応援してくださった保護者の
皆さま、ありがとうございました！

開会式 吉川先生のお話
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今回のロードレースは、ロンドン五輪

10000・15000M日本代表、現在パナソ

ニック陸上部コーチの吉川美香先生、

陸上部長の佐藤賢一先生がきてくださ

いました。

「一中は、みんななかよしですね。男

女を問わず、応援しあう姿は当たり前

のようでなかなかできないですよ」と

のお話は、先生はうれしかったです！

そして、体育委員のみんな、運営ご苦

労さまでした。
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パナソニックエンジェルスは10月23
日、「プリンセス女子駅伝」で堂々
の４位となり、11月27日「クイーン
女子駅伝」に出場します。
狛江一中のためにたくさんの協力を
いただいているエンジェルスを応援
しましょう！11月27日はテレビ中継
もされます。


